



Männergesangverein Liederkranz Ochsenburg

**Jahresfeier — Helmut Weiß Ehrenvorstand,
Hermann Fischer Ehrenmitglied**

Auch die Tatsache, daß es während des ersten Liedblockes in der Halle des TSV dunkel wurde, der Orkan hatte in Ochsenburg die Lichter für eine halbe Stunde gelöscht, konnte der Stimmung im Saal nichts anhaben. Im Nu waren Kerzen herangeschafft und Frau Flitz, die Gattin des Dirigenten, konnte sich einmal mehr als Feuerwehr beim Liederkranz Ochsenburg bewähren, indem sie mit dem Publikum ein mehrstimmiges Lied einstudierte. Als es dann in der Halle wieder hell wurde, war es fast schade um die romantische

Stimmung. Man war aber doch froh, das vorbereitete Programm wieder aufnehmen zu können.

Im Rahmen dieses Programms wurde die in zwei Jahrzehnten als Vorstand des MGV geleistete Arbeit von Helmut Weiß gewürdigt, indem ihm sein Nachfolger Erhard Rainer die Ernennungsurkunde zum Ehrenvorstand des Liederkranz Ochsenburg überreichte. In seiner Laudatio schilderte Rainer Helmut Weiß als eine Persönlichkeit mit Ecken und Kanten, die dieser voll in die Waagschale geworfen habe, wenn es um die Sache des Vereins gegangen sei. Was dabei herausgekommen sei, könne sich sehen lassen. Helmut Weiß hat den Verein in einer schwierigen Situation übernommen, mit ihm in den zwanzig Jahren Höhen und Tiefen durchmessen und sich gerade in den Tiefen bewährt. Als absolute Höhepunkte nannte E. Rainer das neue Sängerlokal im Feuerwehrmagazin, das ohne Helmut Weiß in dieser Form wohl nur schwerlich zustandegekommen wäre und den neuen Flügel. H. Weiß sagte in seiner kurzen Ansprache, die Sache habe ihm Spaß gemacht, schließlich habe sich ja der Erfolg eingestellt. Seinem Nachfolger und dem Verein wünschte er für die Zukunft alles Gute.

Anschließend wurde noch ein Mann geehrt, der für den Liederkranz ebenfalls viel geleistet hat: Hermann Fischer. Er hat 16 Jahre lang die Finanzen des Liederkranz verantwortungsvoll und vorbildlich verwaltet. Der Vorstand sprach ihm ebenfalls den Dank der Mitglieder aus und überreichte ihm die Ernennungsurkunde zum Ehrenmitglied. Die beiden geehrten Männer wurden ermahnt, die Ehrung ja nicht zum Anlaß zu nehmen, sich auf das passive „Altenteil“ zurückzuziehen, da sie im Chor als aktive Sänger noch lange gebraucht werden.

Im Mittelpunkt des Programms stand das Theaterstück „Eine Frau muß her!“, das Jürgen Schüle mit seiner Theatergruppe einstudiert hatte. Die Lachmuskulatur des Publikums wurde von den jungen Leuten arg strapaziert.

Beim Liederkranz Ochsenburg ist es üblich, daß besonders treue Aktive mit einem Römer bedacht werden. Im abgelaufenen Sängerjahr haben 18 (I) von 31 Sängern weniger als drei Chorproben versäumt! Stellvertretend für alle seien die beiden Männer genannt, die keine einzige Probe versäumt haben: Ernst Berkau und Hermann Keller.

In seiner Schlussansprache dankte der Vorstand allen Helferinnen und Helfern für den erbrachten Einsatz und dem Publikum für den Beifall. Er lud es zu der Veranstaltung ein, die im Mittelpunkt dieses Jahres steht, nämlich das Konzert am 10. März 1990. Es werden dann der AGV Sulzfeld und der Männerchor Kornwestheim in der Mehrzweckhalle in Zaberfeld beim MGV Liederkranz Ochsenburg zu Gast sein.

Weiß Ehrenvorsitzender beim MGV Ochsenburg

Arbeit macht Freude

Im Rahmen der Jahresfeier des MGV Liederkranz Ochsenburg überreichte der Erste Vorsitzende Erhard Rainer seinem Vorgänger Helmut Weiß die Ernennungsurkunde zum Ehrenvorsitzenden. Weiß hatte die Geschicke des Vereins zwei Jahrzehnte lang geleitet.

In seiner Laudatio schilderte Rainer Helmut Weiß als eine Persönlichkeit mit Ecken und Kanten. Er habe sich stets engagiert, wenn es um die Sache des Vereins ging, und was dabei herausgekommen sei, könne sich sehen lassen. Da sei das

neue Sängerlokal im Feuerwehrmagazin und der neue hochwertige Flügel.

Helmut Weiß betonte, die Arbeit über all die Jahre habe ihm durchaus Freude gemacht, auch wenn sie nicht immer leicht gewesen sei. An diesem Abend wurde noch ein anderer Mann geehrt, der für den Verein ebenfalls sehr viel geleistet hat: Hermann Fischer. Fischer hat 16 Jahre lang verantwortungsvoll und zuverlässig die Finanzen des Liederkranzes verwaltet. Der Vorsitzende ernannte ihm zum Ehrenmitglied des MGV.



Helmut Weiß (rechts) wurde vom Vorsitzenden Erhard Rainer (links) zum Ehrenvorsitzenden des Liederkranzes Ochsenburg ernannt.